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SAISON 2022/2023 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur du 13/03/23 

Réunion du lundi 12 décembre 2022 en visio 

Présents : 
:  
 
 

                 
: 
 
Excusés : 

Monsieur  
Mesdames 
 
Messieurs 

 
 
 
Messieurs 
 

GONÇALVES-MARTINS Sébastien 
BEAUCHAMP Céline 
CERVETTI Brigitte 
ALORO Jean-Paul 
KHEMIRI-LEVY Karim 
MICHEL Claude 
PRIGENT Arnauld 
PILARD Olivier 
VAURETTE Vincent 
 

Président 
Secrétaire Générale Adjointe 
Secrétaire Générale 
Trésorier Adjoint 
Vice-Président 
Trésorier 
Vice-Président 
Vice-Président 
Trésorier Adjoint 
 

Ouverture de séance à 20H10 
 

1) Retour sur le Conseil d’Administration fédéral 

- Aides financières de la FIVB sur une filière Beach au travers d’une Convention signée avec la 
FFVolley (220 et 30K$). Départ d’I. KADJO d’IDF pour Toulouse 

- La LNV TV a fait +15% de public supplémentaire (40000 inscrits) 
- La VNL 2023 sera sur Orléans. Peut-être une finale Challenger Cup à Laval en féminines 
- La DTN espère que les restrictions territoriales (QPV-ZRR) aux équipements de proximité vont 

sauter 
- Baisse de 300K€ sur la participation de l’Etat au Paris Beach Pro Tour (sur 1,3M€) 
- La paire française Krou Gauthier-Rat dans le Top 15 mondial ! 
- Un Tournoi de Beach « Futur » à Lille sur un seul genre (le Paris Beach Pro Tour est un tournoi 

« Elite ») 
- Un Super Six en Volley Assis en région parisienne fin août à Charpy, Charenton ou Issy les 

Moulineaux. Notre Président a prochainement rendez-vous avec E. TANGUY au Conseil 
Régional pour discuter de l’événement 

- Finalisation des calendriers Volleyades de 2023 à 26 : on aura les Volleyades en 2025 et les 
Mini-Volleyades en 2026 

- Est évoqué la modification en coures de saison du règlement concernant les entraîneurs. Les 
clubs ont été légitimement surpris de ces « adaptations ». 

2) Colloque Baby Volley 

Les 10 & 11/12 se déroulait à Sartrouville un Colloque Baby Volley fédéral. Tous s’est très bien passé 
avec le déroulé habituel des entraînements dans cette catégorie le samedi matin. E. ROUSSEAU est 
intervenu sur son approche de l’école du mouvement dès 18 mois. Des groupes de travail ont été 
constitués pour réfléchir au format des compétitions en M7/9/11. Le Colloque a réuni entre 40 et 50 
participants dont un certain nombre de franciliens. 

3) Stagiaire Communication 

Dans le cadre de notre convention avec la Région, prise d’un stagiaire en communication validée (à 
finaliser avant la fin d’année). Le prendre pour 6 mois et si possible qu’il soit en Master2. Cela nous 
permettra d’aborder en coopération avec Marion tous les évènements de fin de saison. Il faudra anticiper 
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la prise d’un 2nd stagiaire pour qu’il soit opérationnel avec les grands événements de la rentrée (tant en 
Volley Assis qu’avec le Paris Beach Pro Tour)… 

4) Tournoi U17M/Allemagne 

L’arbitrage ne sera pas au frais de la Ligue mais pris en charge par la Fédération pour des matches 
internationaux. Des goodies (gourdes) prévus mais la Ligue ne souhaite pas payer de buffet, 
considérant que ces actions EDF appartiennent à la Fédération.  

L’organisation du CRE a pâti de cette organisation en marge des stages M15/14 : l’utilisation des 
gymnases par les équipes nationales en a bien complexifié l’intendance ! Indépendamment de tout 
l’intérêt de suivre des équipes nationales en live et de ces 3 matchs U17, cela aurait mérité un peu de 
communication et de travail en amont.  

5) Job Datings 

Positionnement à adopter avant le 14/12  pour l’organisation de Job Datings avec la Région et Pôle 
Emploi. Marion et Loïc sont allés se rendre compte sur place (Aubervilliers et Garches) de ces 
organisations par la Ligue d’Athlétisme qui est rôdée. La Ligue va soumette sa candidature pour pour 6 
ou 8 dates en région parisienne (jours privilégiés par Pôle Emploi : mardis ou jeudis). 

6) Récompenses 

Se positionner très vite sur les commandes. Attente des chiffrages (nombre d’équipes) par la CRS vu 
l’afflux de joueurs, on a davantage d’équipes à récompenser. Mais il y a aussi tous les goodies qui 
peuvent servir en d’autres occasions.  

Réfléchir aux montants, aux articles, aux slogans, à l’éco-responsabilité, aux instances ou clubs qu’on 
veut faire participer dans les marquages (clubs, comités) et pour quels montants… L’idéal serait de 
finaliser l’ensemble pour début février pour commander rapidement et un mois plus tard pouvoir mettre à 
dispo des clubs ou comités (commandes payantes). Intégrer le souci de la logistique interne et du 
stockage. 

Il faut voir aussi avec la Fédération quelle est notre marge de manœuvre sachant que la labellisation 
« Terre de Jeux » lui appartient et nous limitera sur le type d’articles et la revente. Arnaud évoquera le 
sujet avec S. FLORENT. 

7) Formations 

La nécessité d’harmoniser tous les défraiements au sein de la Ligue est toujours d’actualité... Pour les 
formations pour un nombre de stagiaires inférieur à 15, un seul intervenant peut être pris en charge sur 
les formations. 

8) Institut de Formation 92 

Il faudra aller progressivement sur la mise en place de ce partenariat. Nous devons garder en vue dans 
ce projet de ne pas perdre une forme d’autonomie et de souplesse d’organisation des formations. 

9) Projets d’équipements Indoor et Outdoor 

Peu de réponses (14 pour 170 clubs !). Seulement 11 nouveaux projets d’espaces extérieurs recensés 
(espaces beach pour la plupart). Il faut relancer le sondage. En espérant que les critères restrictifs (QPV 
et ZRR) sautent rapidement. 

10) CDFAS d’Eaubonne en recherche de l’Héritage 2024 

Le CDFAS est en recherche de partenaires pour l’après JO. Serait prêt à recevoir des Pôles (Beach par 
ex) terrains à construire mais il y a du foncier et le Conseil Départemental est prêt à investir comme il 
l’était il y a quelques années. Ca vaudrait le coup d’aller rencontrer la direction. 

11) Femmes en or du CROSIF 

Le CROSIF recherche des profils pour ses récompenses « Femme en or ». 3 profils suggérés par la 
LIFVB. 

Le prochain Bureau pourrait se dérouler le 17/01 entre le repas avec les salariés et la Sensibilisation de 
Colosse aux Pieds d’Argile à 20H. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23H40 
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 S. GONCALVES-MARTINS B. CERVETTI 
  Président                                    Secrétaire de séance 


